

Reprise des négociations

La Centrale Générale – FGTB se bat avec les autres organisations syndicales afin d'obtenir un accord sectoriel ambitieux.

Suite à notre interpellation, le gouvernement wallon s'engage à :

- o Respecter les budgets annoncés (30 millions € récurrents)
- o Aboutir dès que possible à un accord
- o Respecter la concertation sociale

Nous en avons également profité pour remettre en avant notre revendication en matière de réduction du temps de travail.

Pour la suite, c'est la Ministre Greoli qui sera notre interlocutrice principale. La balle est à présent dans son camp et il va de soi que nous vous tiendrons informés de l'évolution des négociations.

Restez informés via www.accg.be et
f FGTB Centrale Générale non-marchand

FGTB
Centrale Générale
Non-marchand